

Urgence Liban / Croix Rouge : Appel aux dons !



Une violente double explosion a secoué le port de Beyrouth le mardi 4 août faisant selon un bilan provisoire de nombreux morts et blessés . C'est un drame qui aggrave la situation de millions de personnes présentes au Liban et qui souffraient déjà d'une grave crise économique et sociale. Face à l'ampleur de la catastrophe, la Croix-Rouge française , mobilisée aux côtés de la Croix-Rouge libanaise lance un appel aux dons. Il vous suffit ...

d'aller ce sur ce lien : <https://donner.croix-rouge.fr/urgence-beyrouth-2020/>

Plus d'infos : [La Croix Rouge se mobilise](#)

Ces dons permettront de soutenir les actions de la Croix-Rouge libanaise en première ligne ainsi que la délégation de la Croix-Rouge française implantée à Beyrouth depuis 2013, mais aussi d'acquérir des produits de première nécessité à destination des victimes.

Ces dons serviront notamment à financer la distribution de colis alimentaire et d'hygiène, les activités de "clinique mobile" et de mise à l'abri pour les personnes sans logement, la fourniture d'équipements de protection individuelle contre la Covid19 mais aussi la réparation des ambulances détruites par l'explosion.

Comptant sur votre solidarité